

LES ARTICLES DE COU POUR FEMMES

UNE AVALANCHE D'ORDRES

Les manufacturiers sont en effervescence pour pouvoir faire de promptes livraisons des articles de fêtes.

Les effets dégagés pour porter sur les jaquettes sont les plus en vue parmi les styles Directoire. — Les jabots et cols avec jabots gagnent rapidement du terrain. — Les jabots papillon, très larges, prédominant. — Les volants, guimpes sans manches et chemisettes sont actifs. — Les dentelles d'ombre et décorations de boutons font autorité.

"Que pensez-vous de la situation des articles de cou", demandions-nous récemment à un manufacturier? — "Je pense — c'était-il — que les affaires vont se ralentir un peu et nous donner ainsi une chance de nous ressaisir, car nous sommes littéralement débordés."

Cette appréciation des affaires est en réalité celle de toutes les maisons de ce genre que nous avons visitées.

Il est admis généralement que la saison jouit d'un beau succès. Les achats ont été faits dans une telle variété de styles, que les détaillants ne doutent pas de leur écoulement facile.

La qualité prime.

Un fait saillant de la demande courante est l'importance donnée à la qualité. D'après les principaux producteurs, les acheteurs s'intéressent plus que jamais à la qualité de la matière première employée et de la main-d'œuvre.

D'ailleurs, les clients ont prouvé d'une volonté formelle de payer de bons prix pour obtenir de bonnes marchandises et ceci est mis en évidence par ce fait que les renouvellements d'ordres sont faits le plus souvent sur les meilleures qualités d'articles.

Les modifications Directoire.

Cette constatation se remarque principalement dans les modifications diverses des styles Directoire et Robespierre qui inondent le marché. Les effets gracieux développés en satin ivoire et en ravissantes dentelles d'ombre montent à des prix élevés, mais ils furent cependant vendus librement et se vendent toujours en quantités énormes.

La majorité des acheteurs ont eu l'heureuse idée de profiter de la vogue des effets Directoire et ont récolté une riche moisson d'affaires. Quelques-uns, cependant, se souvenant de la soudaineté avec laquelle disparurent les jabots de côté si florissants cependant l'an dernier, se sont montrés réservés au sujet des effets Directoire, et n'en ont achetés que modérément, et ce, à leur propre détriment.

D'importants ordres ont été enregistrés en style Robespierre pour le commerce des fêtes. Quoique l'intérêt qu'on leur porte puisse s'estomper peu à peu, leur vogue s'est maintenue jusqu'à ce jour d'une façon si persistante que la plupart des manufacturiers pensent qu'ils se maintiendront jusqu'au printemps et seront même encore alors très demandés, adaptés à la lingerie.

Les effets échantonnés pour le port sur vêtements de dessus continuent à tenir la tête, et la préférence est donnée aux articles crème et blanc, plutôt qu'à ceux de couleur. Cependant, comme nous l'avons déjà mentionné précédemment, les effets de couleur peuvent être employés avec avantage, pour égayer les étalages.



Modèle prédominant d'articles de cou, en broderie faite à la main et en dentelle d'Irlande.

Les jabots.

Le mouvement en jabots s'accroît rapidement à mesure que la saison avance. Le point marquant de la situation des jabots est que l'intérêt porté à cet article s'est développé jusqu'à devenir permanent et conséquemment permettre aux acheteurs de faire leurs achats en confiance.

Des effets de jabots larges, arrondis, pointus ou fendus au centre sont d'autrefois, au point de vue de la mode. Les modèles sans transformations capitales sont largement pris, spécialement ceux d'un aspect flou.

Pièces avec jabots

De pair avec le développement de la faveur portée aux jabots, marche l'acceptation générale de pièces de cou avec jabots. Dans les lignes exclusives, la section des jabots atteint d'importantes proportions; mais ici aussi, les modèles nettement conservateurs qui s'étaient en papillon ou tombent en cascade font les frais de ce mouvement.

Les effets de lavettes et de gilets prédominent également.

Les dentelles crème et beurre

Par suite de la tendance générale de la mode vers les effets doux et délicats, les teintes crème et beurre sont préférées au blanc triste. Les dentelles d'ombre dans ces teintes obtiennent principalement un joli succès dans le développement de tous types d'articles de cou.

Une autre tendance marquée des meilleurs styles est le large emploi des garnitures de boutons. Les petites garnitures de boutons de cristal, de brillant, de jais, de perle et de drap sont toutes employées. La demande pour volants est meilleure que jamais; d'ailleurs elle est plus générale venant de toutes les sections. Cette vogue tiendra aussi longtemps que la sévérité de la blouse et du costume nécessitera un ornement accessoire pour en égayer l'aspect. Tous les types et largeurs sont pris; mais l'intérêt se concentre surtout sur les variétés de dentelles d'ombre moyennes et étroites.

Les guimpes sans manches et les chemisettes continuent à se vendre d'une façon satisfaisante.